

PENGUMUMAN STUDI AMDAL

RENCANA KEGIATAN PEREMAJAAN PERMUKIMAN KUMUH KAWASAN KEDAUNG OLEH DINAS PERUMAHAN, PEMUKIMAN DAN PERTANAHAN KOTA TANGERANG

Dinas Perumahan, Permukiman dan Pertanahan Kota Tangerang selaku pemrakarsa bermaksud melakukan Studi AMDAL untuk Rencana Kegiatan Peremajaan Permukiman Kumuh Kawasan Kedaung seluas 89 Hektar yang berlokasi di Kelurahan Kedaung Baru dan Kelurahan Kedaung Wetan Kecamatan Neglasari Kota Tangerang. Rencana kegiatan berupa Pembangunan Kawasan Inti (Pembangunan 1 unit Rumah Susun – 5 Lantai dan Pembangunan RTH Ramah Anak) serta Penataan Kawasan Penunjang berupa perbaikan jalan lingkungan, jembatan, saluran drainase dan infrastruktur lingkungan lainnya. Berdasarkan Peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan RI Nomor 4 Tahun 2021, rencana kegiatan tersebut termasuk dalam kategori wajib AMDAL.

Rencana tersebut diperkirakan dapat menimbulkan dampak positif dan negatif terhadap lingkungan. Dampak positif berupa peningkatan kesehatan masyarakat, perubahan peluang usaha, perubahan tingkat pendapatan masyarakat dan perubahan persepsi masyarakat, sedangkan dampak negatif berupa penurunan kualitas udara, peningkatan kebisingan dan gangguan lalu lintas. Pemrakarsa akan mengantisipasi dampak tersebut melalui pendekatan teknologi, sosial dan institusi yang akan diuraikan lebih rinci dalam dokumen AMDAL.

Dalam rangka implementasi Peraturan Pemerintah Nomor 22 Tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup, melalui pengumuman ini Dinas Perumahan, Permukiman dan Pertanahan Kota Tangerang selaku pemrakarsa mengharapkan saran, masukan dan tanggapan masyarakat sebagai bahan kajian dan telaahan dalam studi AMDAL.

Saran, masukan dan pendapat dapat disampaikan paling lambat 10 (sepuluh) hari kerja terhitung sejak pengumuman ini dimuat.

Saran dan tanggapan dapat ditujukan kepada:

Dinas Perumahan, Permukiman dan Pertanahan Kota Tangerang
Gedung Pusat Pemerintahan Lantai III – Jalan Satria Sudirman No. 1
Kota Tangerang

Email: bid.perkim@gmail.com

Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang
Jl. Iskandar Muda No. 45 Kota Tangerang
Email: dlh.kotatangerang@gmail.com

Tangerang, 11 Januari 2022